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JEANNEAU
A famous shipyard : 
your guarantee to happiness on the water !

Un grand chantier :  
la garantie de votre bonheur sur l’eau !

Technology in service of excellence.
La technologie au service de l’excellence.

We will accompany you throughout the life  
of your boat.

Nous vous accompagnons tout au long de la vie  
de votre bateau.

Commitment to sustainable development.
La conviction du développement durable.

Our clients’ satisfaction comes first.
La satisfaction de nos clients avant tout.

ISO 14001 and 9001 Certified boats.
Des bateaux certifiés avec les normes ISO 14001  

et 9001.

� Over 65 years of solid construction «savoir-faire».
Un savoir-faire et une maîtrise de construction  

de plus de 65 ans.

Up to 10 years warranty.*
Jusqu’à 10 ans de garantie.

Over 150 distributors worldwide.
Plus de 150 distributeurs à travers le monde.

*Full warranty details are indicated in the general conditions of sale, available 
at Jeanneau dealerships.

*Tous les détails sur la garantie sont précisés dans les conditions générales de 
vente disponibles chez les concessionnaires Jeanneau.
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Weekender : General specifications /  
Caractéristiques techniques : p. 20 / 22
Sport : General specifications /  
Caractéristiques techniques : p. 30

795 Sport p. 26 / 27

895 Sport p. 28 / 29

695 Sport p. 24 / 25

895 p. 10 / 11

695 p. 6 / 7

605 p. 4 / 5

795 p. 8 / 9

1095 Coupé p. 14 / 15NEW Série2

NEW Série2 1095 Fly p. 12 / 13

1295 Coupé p. 18 / 19

1295 Fly p. 16 / 17

Weekender Sport

The photos used in this document do not always depict the latest evolutions of 
our new models. For more information, please contact your Jeanneau dealer. 
�Les photos utilisées dans ce document ne présentent pas toujours les 
dernières évolutions de nos modèles. Ces informations peuvent vous être 
communiquées par votre distributeur Jeanneau. 
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  Have you been dreaming of exploring new horizons and sharing  
special moments with loved ones? The Merry Fisher 605, a trailerable 
model, is made for you! You will appreciate her elegant design and  
clever interior layout. You will feel at home, with plenty of equipment and  
sleeping capacity for up to four people on board… enough to meet all 
your expectations! Indeed, the Merry Fisher 605 features all the qualities 
of a large Jeanneau.

  Vous rêvez de découvrir de nouveaux horizons et de partager des moments 
privilégiés avec vos proches ? Le Merry Fisher 605, modèle transportable, est 
fait pour vous ! Vous serez séduit par son design élégant et ses aménagements  
intelligents. Vous vous sentirez comme à la maison avec de nombreux  
équipements et une capacité de couchage jusqu’à 4 personnes : de quoi  
répondre à toutes vos attentes ! Résolument, le Merry Fisher 605 a tout d’un 
grand Jeanneau.

To discover the model, scan the QR code.
Pour découvrir ce modèle plus en détail, scannez le QR code.
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To discover the model, scan the QR code.
Pour découvrir ce modèle plus en détail, scannez le QR code.

  The Merry Fisher 695 features the attractive, dynamic design of the 
Merry Fisher line, with its very large windows in the hull and distinguished 
signature look. In the aft cockpit, the large U-shaped saloon transforms 
into a sundeck. The new bench seat frees additional space and slides 
forward, enabling the engine to be fully raised. The boat benefits from 
the new generation signature style, with large windows in the hull and an 
incredibly bright interior. Comfortable, bright and cleverly designed, the 
Merry Fisher 695 will be a true partner for family coastal cruising! 

  Le Merry Fisher 695 adopte le design dynamique et valorisant des Merry 
Fisher avec ses très larges vitrages et sa signature racée. Côté cockpit arrière, 
le large carré en U se transforme en bain de soleil. La nouvelle banquette libère 
de l’espace supplémentaire et coulisse vers l’avant pour permettre au moteur 
de se relever totalement. Il bénéficie de la signature nouvelle génération avec 
de larges vitrages et une luminosité incroyable à bord. Confortable, lumineux et 
vraiment astucieux, le Merry Fisher 695 sera l’allié incontestable des croisières 
côtières familiales !
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  The Merry Fisher 795 will impress you with her rich array of  
functionality and equipment, including:  a coupé door to facilitate access 
on board, copious storage space, a fully equipped galley, a bright and 
comfortable interior, an enclosed head compartment with hot-water 
shower… The Merry Fisher 795 is truly the ideal boat for experiencing 
moments of pure pleasure!

  Le Merry Fisher 795 vous surprendra par sa richesse de fonctionnalités  
et son large éventail d’équipements : porte de coupée pour faciliter l’accès à 
bord, grands volumes de rangements, cuisine équipée, intérieur lumineux et 
confortable, compartiment WC fermé avec douche eau chaude… Le Merry 
Fisher 795 est assurément le bateau rêvé pour vivre des instants de pur plaisir !

To discover the model, scan the QR code.
Pour découvrir ce modèle plus en détail, scannez le QR code.
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  The Merry Fisher 895 reinterprets all the strengths that have made 
the Merry Fisher a worldwide success: modular spaces, safe, easy move-
ment on board for the whole family, and surprising accommodations for a 
boat of 8 metres, with two separate cabins, a spacious head compartment, 
and the ability to cruise with six people on board, owing to the saloon, 
which transforms into a double berth.
From Scandinavian islands to Miami beaches to archipelagos in the Gulf 
of Thailand… the Merry Fisher 895 invites you to travel in comfort and 
with full peace of mind.  Offering space, light, and multifunctionality, this 
powerboat promises moments of pure escape and countless possibilities 
for family cruising.

   Le Merry Fisher 895 reprend tous les atouts qui ont forgé le succès  
mondial de ses prédécesseurs : la modularité des espaces, une facilité à circuler 
à bord en totale sécurité pour toute la famille, une capacité d’accueil surpre-
nante pour un bateau de 8 mètres, avec deux cabines séparées, une salle d’eau 
spacieuse et, ainsi, la possibilité de partager une croisière à 6 personnes grâce 
au carré transformable en couchage double.
Des îles scandinaves aux plages de Miami, en passant par les archipels du golfe 
de Thaïlande, le Merry Fisher 895 vous invite au voyage dans le confort et la 
sérénité. De l’espace, de la lumière et des fonctionnalités multiples pour de purs 
moments d’évasion et des croisières familiales aux mille visages.

To discover the model, scan the QR code.
Pour découvrir ce modèle plus en détail, scannez le QR code.
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  Designed to transform each weekend into a unique experience,  
the Merry Fisher 1095 Flybridge Series 2, also available in a Coupe  
version, invites you to explore coastal towns and temperate zones,  
to soak in their atmosphere, and to find balance between urban efferves-
cence and serenity at sea.

  Pensé pour transformer chaque week-end en une expérience unique,  
le Merry Fisher 1095 Flybridge Série2, également disponible en version Coupé, 
vous invite à explorer les villes côtières et les zones tempérées, à s’imprégner 
de leur atmosphère et à trouver un équilibre entre l’effervescence urbaine et 
la sérénité en mer.

To discover the model, scan the QR code.
Pour découvrir ce modèle plus en détail, scannez le QR code.
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  Building on the success of the Merry Fisher 1095, this second- 
generation model integrates the advantages of the flagship, the Merry 
Fisher 1295.  She is distinguished by an incisive hull, providing optimal 
stability and performance, a spacious aft terrace and safe, easy move-
ment on board. The Merry Fisher 1095 Coupe Series 2, also available in a  
flybridge version, is ideal for all who wish to transform each weekend into 
an unforgettable experience.

  Inspiré du succès du Merry Fisher 1095, ce modèle de seconde génération 
intègre les avancées du modèle amiral, le Merry Fisher 1295. Il se distingue par 
une carène incisive, offrant stabilité et performances optimales, une terrasse 
arrière spacieuse et une circulation à bord fluide et sécurisée. 
Le Merry Fisher 1095 Coupé Série2, disponible également en version Fly, est 
idéal pour tous les plaisanciers qui souhaitent transformer chaque week-end en 
une expérience  inoubliable.

To discover the model, scan the QR code.
Pour découvrir ce modèle plus en détail, scannez le QR code.
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  This Merry Fisher 1295 Fly features multiple living spaces espe-
cially designed for relaxation with family and friends. Plenty of time for  
swimming and moments with your feet dangling in the water from the aft 
cockpit, with the electrically controlled starboard-side terrace. Port side, 
a large side door facilitates access for everyone on board. 

 Ce Merry Fisher 1295 Fly concentre à son bord des espaces de vie  
spécialement pensés pour la détente en famille et entre amis. Place à la baignade 
et aux moments les pieds dans l’eau à volonté dans le cockpit arrière grâce à la 
terrasse latérale électrique très spacieuse à tribord. A bâbord, une grande porte 
de coupée facilite l’embarquement pour tous vos convives.

To discover the model, scan the QR code.
Pour découvrir ce modèle plus en détail, scannez le QR code.
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  The Merry Fisher 1295 Coupe benefits from all the advantages 
of the line – including versatility, modular living spaces, and clever 
layouts – aboard a boat of nearly 13 metres, for a feeling of exceptional  
comfort and spaciousness. With large, bright windows and a panoramic 
view over the water, life is sweet aboard this flagship, enhanced by a  
refined, contemporary selection of materials. Cast off, and take up  
residence in one of three comfortable cabins, for a peaceful rest on the 
water at each stop along your cruise!

 Ce Merry Fisher 1295 Coupé bénéficie de tous les atouts de la gamme : 
polyvalence, modularité des espaces, ingéniosité des aménagements. Déclinés 
sur un bateau de près de 13 mètres, ils offrent une sensation de confort et  
d’espace exceptionnels. Avec les grands vitrages lumineux et la vue panora-
mique sur l’eau, la vie est douce à bord de ce bateau amiral sublimé par une 
sélection de matériaux contemporains et raffinés. Larguez les amarres et prenez 
place dans l’une des trois cabines confortables, à vous le repos sur l’eau au fil 
des escales de votre croisière !

To discover the model, scan the QR code.
Pour découvrir ce modèle plus en détail, scannez le QR code.



MERRY FISHER 605

MERRY FISHER 795

MERRY FISHER 695
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General specifications / Caractéristiques techniques

Designers / Architectes : Centkowski & Denert Design  / Jeanneau Design

8,14 m / 26’ 8’’ 280 L / 74 US gal 250 Hp / 184 kw C-92,82 m / 9’ 3” 100 L / 26 US gal2.153 kg / 4.747 lbs 4

Designers / Architectes : Centkowski & Denert Design  / Jeanneau Design

7,45 m / 24’ 5’’ 170 L / 45 US gal 200 Hp / 148 Kw C-82,54 m / 8’ 4’’ 50 L / 13 US gal1.625 kg / 3.583 lbs 4

Designers / Architectes : Centkowski & Denert Design  / Jeanneau Design

6,65 m / 21’ 9” 100 L / 26 US gal 115 Hp / 90 Kw C-62,44 m / 8’ 50 L / 13 US gal1.200 kg / 2.646 lbs 3 / 4 



MERRY FISHER 895

MERRY FISHER 1095 FLY

MERRY FISHER 1095 COUPÉNEW Série2

NEW Série2
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General specifications / Caractéristiques techniques

2 x 370 L / 2 x 96,5 US gal

Designers / Architectes : Centkowski & Denert Design  / Jeanneau Design

10.95 m / 35' 11'' 2 x 370 L / 2 x 96,5 US gal 2 x 300 Hp / 
2 x 221 kw

B7 / C103.45 m / 11' 33'' 160 L (+ 100 L option) /  
42 US gal (+ 26 US gal option)

5.400 Kg / 11.905 Lbs 4 + 4 

Designers / Architectes : Centkowski & Denert Design  / Jeanneau Design

10.95 m / 35' 11'' 2 x 300 Hp / 
2 x 221 kw

B-8 / C-103.45 m / 11' 33'' 160 L (+ 100 L option) /  
42 US gal (+ 26 US gal option)

5.040 Kg / 11.111 Lbs 4 + 4 

Designers / Architectes : Centkowski & Denert Design  / Jeanneau Design

9,44 m / 30’11’’ 2 x 300 L / 2 x 79 US gal 2 x 250 Hp / 368 kw B6 / C103,00 m / 9’10” 160 L / 42 US gal4.197 Kg / 9.250 Lbs 4 / 6 



MERRY FISHER 1295 FLY

MERRY FISHER 1295 COUPÉ
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General specifications / Caractéristiques techniques

Designers / Architectes : Centkowski & Denert Design  / Jeanneau Design

Designers / Architectes : Centkowski & Denert Design  / Jeanneau Design

12,93 m / 42’5’’

12,93 m / 42’5’’

1 174 L / 314 US Gal

1 174 L / 314 US Gal

3 x 300 Cv / 
Hp / 662 kw

3 x 300 Cv / 
Hp / 662 kw

B-10 / C-12

B-10 / C-12

3,80 m / 12’6’’

3,80 m / 12’6’’

400 L / 106 US Gal

400 L / 106 US Gal

7.789 Kg / 17.172 Lbs

8.181 kg / 18.031 Lbs

6 / 8 

6 / 8 
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  The Merry Fisher 695 Sport features all the essential elements of 
the line, including: an adventurous look, side door access to a recessed 
sidedeck, and a spacious aft cockpit. Paired with an outboard engine,  
the traditional V-shaped hull is fast and stable under any conditions, with 
excellent seafaring qualities. This sporty boat, which is also trailorable, can 
accompany you in the discovery of new landscapes!

  A bord du Merry Fisher 695 Sport, on retrouve les ingrédients essentiels 
de la gamme: un look baroudeur, une grande porte latérale qui donne accès au 
passavant encastré et un immense cockpit arrière. Associée à une motorisation 
hors-bord, la carène traditionnelle en V évolutif est rapide et stable à toutes  
les allures. Ce bateau sportif, également transportable, pourra vous accompa-
gner à la découverte de nouveaux paysages !

To discover the model, scan the QR code.
Pour découvrir ce modèle plus en détail, scannez le QR code.
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  The Merry Fisher 795 Sport is created for adventurous cruisers  
seeking new landscapes and intense experiences. Between exploring
inlets, diving or snorkelling to observe the sea bottom, surfing or  
kitesurfing for intense sensations, and let’s not forget fishing, the list of 
possible activities is long! This new boat offers large living areas, as well 
as an excellent flow of movement, due to deeply recessed sidedecks for 
safe passage between the aft and forward cockpits or to follow the catch, 
when on a fishing outing. 

  Le Merry Fisher 795 Sport est né pour les plaisanciers aventureux à la 
conquête de nouveaux paysages et d’expériences intenses. Entre exploration de 
criques, plongées ou randonnées palmées pour observer les fonds marins, surf 
ou kitesurf pour s’offrir de plus fortes sensations, sans oublier la pêche, la liste 
d’activités nautiques possibles est vaste ! Il offre de grands espaces, ainsi qu’une 
excellente circulation grâce aux passavants profonds pour se déplacer en toute 
sécurité entre le cockpit arrière et le cockpit avant ou pour suivre ses prises 
lors d’une sortie de pêche.

To discover the model, scan the QR code.
Pour découvrir ce modèle plus en détail, scannez le QR code.
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  Versatile and modular, the Merry Fisher 895 Sport enables you 
to experience all your marine adventures in continuous connection 
with nature.  The wide starboard-side door, rare aboard boats of this  
category, facilitates the loading of equipment and water access. Diving, 
fishing, paddleboarding, kayaking, excursions… the Merry Fisher 895 
Sport adapts to suit to all your experiences on the water.

  Polyvalent et modulable, le Merry Fisher 895 Sport vous permet de vivre 
toutes vos aventures nautiques en connexion totale avec la nature. La large 
porte de coupée latérale à tribord, rare sur les bateaux de cette taille, facilite 
le chargement des équipements et l’accès à l’eau. Plongée, pêche, paddle, kayak, 
excursion… le Merry Fisher 895 Sport est adapté à toutes les expériences 
nautiques. 

To discover the model, scan the QR code.
Pour découvrir ce modèle plus en détail, scannez le QR code.



MERRY FISHER 795 SPORT

MERRY FISHER 695 SPORT

MERRY FISHER 895 SPORT
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1 porte / 1 door

1 porte / 1 door 2 portes / 2 doors 2 portes / 2 doors 

General specifications / Caractéristiques techniques

Designers / Architectes : Centkowski & Denert Design  / Jeanneau Design

Designers / Architectes : Centkowski & Denert Design  / Jeanneau Design

Designers / Architectes : Centkowski & Denert Design  / Jeanneau Design

8,14 m / 26’ 8’’ 280 L / 74 US gal 250 Hp / 186 kw C-92,79 m / 9’ 1” 100 L / 26 US gal2.177 kg / 4.798 Lbs 4  

7,61 m / 24’ 11’’

9.01 m / 29' 7''

200 L / 53 US gal

2 x 300 L / 2 x 79 US gal

200 Hp / 148 Kw

2 x 250 Hp /  
2 x 184 Kw

C-8

B-6 / C-10

2,53 m / 8’ 3’’

2.99 m / 9' 10''

50 L / 13 US gal

100 L / 26 US gal

1.552 kg / 3.422 lbs

3.737 Kg / 8.236 Lbs

1 

4 / 5 
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Depuis 1999, nous accompagnons quotidiennement les plaisanciers dans le financement et/ou 
l’assurance de leur Merry Fisher. Spécialisés dans le monde du nautisme, nous proposons des produits 
sur-mesure adaptés aux besoins de nos clients. Que vous souhaitiez devenir propriétaire ou locataire, 
sur du neuf ou de l’occasion, en tant que particulier ou via une société, nous pouvons vous accompagner. 
Nos experts répartis sur toute la France travaillent étroitement avec les concessionnaires pour faciliter 
et personnaliser le financement de votre projet. Nous sommes présents via nos courtiers dans 5 pays 
européens (Italie, Espagne, Portugal, Allemagne et Pays-Bas).

Since 1999, we have been supporting boating enthusiasts every day with the financing and/
or insurance of their Merry Fisher. As specialists in the nautical world, we offer tailor-made 
solutions adapted to the specific needs of our clients. Whether you are looking to buy or rent, 
new or pre-owned, as a private individual or through a company, we can support you. Our 
experts, located throughout France, work closely with dealers to simplify and personalize the 
financing of your project. We are also present through our brokers in five European countries: 
Italy, Spain, Portugal, Germany, and the Netherlands.

Aucun versement, de quelque nature que ce soit, ne peut être exigé d’un particulier, avant l’obtention d’un ou plusieurs prêts d’argent.
SGB Finance, filiale des groupes CGL et Beneteau, 69 avenue de Flandre 59700 Marcq-en-Baroeul - France. SA au capital de 6 054 250 euros - SIREN 422 518 746 - RCS Lille Métropole.

Contrats d’assurance collective de dommages « Assurance Plaisance Helvetia Yacht », « Sérénité Moteur » et contrat d’assurance  
collective de dommages « Assurance Remorque AREAS » souscrits par SGB FINANCE, auprès respectivement d’HELVETIA ASSURANCES et d’ARÉAS DOMMAGES.  

Contrat présenté par SGB FINANCE, courtier d’assurance, n° ORIAS 07027255 (www.orias.fr) via ses mandataires.

SGB Finance as the financial partner of Jeanneau is an expert  
in financing your Merry Fisher.
SGB Finance, partenaire financier de la marque Jeanneau, expert  
en financements et assurances de votre Merry Fisher.

SGB Finance S.A. is a subsidiary of CGL (Societe Generale Banking Group) and Beneteau. SGB Finance, a finance company incorporated under French law under company n° Lille Metropole 422 518 746, has its registered 
office at 69 Avenue de Flandre 59700 Marcq-en-Baroeul, France.

Leader mondial de l’électronique marine, Garmin conçoit des produits qui animent vos passions. 
Adaptés pour la vie à l’extérieur, ils sont pensés pour que vous puissiez profiter pleinement de votre 
temps passé sur l’eau.

Vous aimez naviguer, être sur l’eau. Pas un jour ne passe sans que vous ne pensiez à ça. Les bruits, 
les odeurs, la sensation d’être ailleurs. Rien ne vous satisfait plus. Chez Garmin, nous concevons des 
produits faciles à comprendre, simples à utiliser, intuitifs, et fiables d’une saison à l’autre afin que les 
plaisanciers puissent sortir sur l’eau en toute confiance. 

L’association entre Jeanneau et Garmin vous offre une gamme d’électronique complète à bord. Même 
lorsque vous n’êtes pas sur l’eau, vous pouvez rester connecté à votre bateau grâce à l’application 
ActiveCaptain®.

World leader in marine electronics, Garmin designs products that fuel your passions. Suitable 
for life outdoors, they are designed so that you can fully enjoy your time spent on the water.

You love getting out on the water. Not a day goes by without you thinking of it. The smells, 
the sounds, the feeling of being elsewhere. Nothing satisfies you more. At Garmin, we design 
products that are easy to understand, simple to use, intuitive, and dependable from season to 
season so boaters can get out on the water with confidence.

The association between Jeanneau and Garmin offers you a complete range of electronics 
on board. Even when you’re not on the water, you can stay connected to your boat with the 
ActiveCaptain® app.

Credit is a commitment and must be repaid. Check your ability to repay before committing yourself. 
Un crédit vous engage et doit être remboursé. Vérifiez vos capacités de remboursement avant de vous engager.



www.jeanneau.com
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SPBI S.A.S. Au capital de 51.541.628€ - RCS La Roche-Sur-Yon N° 491 372 702 
Siège social : 34,rue Eric Tabarly - 85170 Dompierre-Sur-Yon

Division Jeanneau : 32 Avenue des Sables - 85500 Les Herbiers

Merry Fisher

Merry Fisher Sport

Cap Camarat

DB Yachts

Jeanneau, 
Pure Experience
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